



Das AOK-Forum by holgers ist Teilnehmer der Aktion „Schmeck den Süden“.

Schmeck den Süden steht für Regionalität. Das bedeutet konkret:

- ❖ regionaler Anbau, kurze Transportwege
- ❖ regionale Küche ist saisonale Küche
- ❖ die Herkunft der Produkte aus Baden-Württemberg

Die regelmäßigen Kontrollen der DEHOGA haben dazu geführt, dass wir vom Ministerium für Ernährung, Ländlichen Raum und Verbraucherschutz eine Auszeichnung am 1. Dezember 2025 erhalten.

Deshalb werden wir am Montag, 1. Dezember 2025 unsere Gäste beim Mittagstisch mit Gratis-Verkostungen unserer regionalen Partner verwöhnen.

Wir freuen uns auf Euer Kommen!